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cutivo. El miembro del patrona
to con más función de gestión,
que despacho permanentemen
te con el gerente y la persona
que tiene ínterlocución con los

órganos externos. Mi papel es

ejecutivo, estoy a las órdenes del

patronato, pero soy el interlocu
tor con el gerente.

-Pues el cese del gerente y el

suyo están muy relacionados.
=-Sí. va en el mismo kit. A

Fortuny lo propuse yo. Era una

persona de mi confianza. En su

momento el patronato me pidió
que buscara a una persona ex

perta en el rnundo asistencial.
En diciembre de 2001 Policlínica
estaba en profunda crisis, cerra

ba con déficit de 120 millones de
las antiguas pesetas. Era una si
tuación insostenible. Me acababa
de incorporar como secretario

general y el Patronato encargó
que se destituyera al anterior ge-
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-Policlínica está en situación
legal de quiebra. La Fundación
Policlínica gestiona la actividad
sanitaria de POLICLINICA y el
92% es contratada por el SCS.
Es lógico que intente acercarme

e ir de la mano con la institu
ción que me genera el negocio.
Esto es lo que yo he hecho, por
que la única posibilidad de sal
vación en esta situación es ir de
la mano del SCS y del Ayunta
miento, lo demás son sueños.
Hoyes ir al suicidio pretender
hacer alguna cosa sin contar con

el SCS.

-Para acabar, ¿conocía los
problemas que Fortuny y el nue

vo director Ollé tuvieron en el
Hospital de Valls?

-SL pera es un tema del que
prefiero no hablar porque no

tengo información. Lo único
que sé es que ese es un tema

que está archivado a sobreseído,
según me dijo Fortuny, pero de
lo que no sé prefiero no hablar.

Las razones de Pita y Fairén

rente, Francesc Ramos, y me

pidió que buscara a una persona
con experíencía en el mundo de
la gestión. Se hizo un plan de

choque y en estos tres años Poli
clínica ha cerrado sin déficit y
equilibrio presupuestario. El ba
lance hecho por la gestión del
Dr. Fortuny es excelente. Son
cuentas públicas y auditadas. Los
tres años del tándem entre el Dr.

Fortuny y yo, es la primera vez

en la historia de Policlínica que
se cierra con equilibrio presu
puestario. Yo siempre digo que
hay gente en Policlínica que ve

lamos por los interes de la Poli
clínica y de los usuarios de Gra
nollers y de la comarca, y hay
gente que tiene como prioridad
velar por sus propios intereses.
Cada uno es muy libre de velar

por lo que considere oportuno.

-Una de las críticas más daras
a la actual gestión es la dependen
cia casi exclusiva de Policlínica al
Servei Català de la Salut.

E sta entrevista
fue realizada
horas antes de

que esta Revista
se sentara con el

presidente Deme
trio Pita y el vice
presidente Fer
nandez- Fairén. A

partir de esa en

trevista' la repro
ducida en esta pá
gina y la mante

nida con otros

miembros del pa - Mariano Fernandez·Feiren.
trona to de la Fun-
dació, esta Revista
elaboró el reportaje publicado la semana pa
sada en el que se daba cuenta de los ceses y
de toda la secuencia de los acontecimientos
sin que tengamos que rectificar una sola lí
nea de toda la información publicada con to
do detalle. Para ayudar a entender el affaire,
también es de justicia explicar el punto de
vista del presidente del patronato y su línea
argumental:

• Pita y Paírén, reprochan al gerente Biel
Fortuny gestionar Policlínica sin consultar pa
ra nada con ellos. Esta Revista puede confir
mar que Fortuny era un hombre absoluta
mente opaco a dar cualquier tipo de informa
ción. pero esta política no sólo era hacia la
prensa sino en todas direcciones. Hacia arriba
y hacia abajo: el comité de empresa nunca era

informado de las gestiones que la dirección
realizaba y ésta apenas trataba con la presí
dencia de la Fundació Policlínica, sino que su
relación comunicativa era con el secretario
general ahora cesado, Xavier Palet, el cual
desde principios de enero no se había reunido
con Pita y Fairén.

• Estos dos má
ximos directivos
se sentían ningu
neados por For

tuny. Especial
mente desde que
en el pasado ve

rano Faura Casas

entregó al geren
te una auditoría
interna en la que
se detectaba que
existía un ímpor
tante déficit eco

nómico de cien

millones de las

antiguas pesetas
en el servicio de ginecología, que de alguna
forma estaba siendo compensado por el supe
rávit de traumatología y oftalmología, servi
cios que están bajo la responsabilidad directa
de Pita y Fairén. Estos directivos le piden in
fructuosamente que gestione este problema, y
se le dé solución.

• Una tercera queja al director cesado es la
de una falta de planificación de las interven

ciones contratadas con el Servei Català de la
Salut que obliga a concentrar el grueso de las

operaciones en períodos de tipo muy determi
nados con perjuicio para los profesionales, pe
ro también para los pacientes.

• Finalmente, respecto a la ilegalidad de los
ceses de los patrones. Una decisión que no só
lo es cuestionada por los patrones cesados si
no también por los representantes públicos en

el Patronato, el argumento del presidente Pita
es que entra en su fuero nombrar y quitar pa
trones sin tener que dar explicaciones a los

representantes públicos de su decisión "de la
misma manera que yo no les pido explicaciones a

ellos de por qué han elegido a éste o aquél".

Demelrio Pila.

El viernes pasado, día 18, los

representantes de Gran Centre

Granollers, con su presidente
Amadeu Barbany al frente

(ver más información en las
secciones Arriba y Una mica de

tot), particíparon en el Hospital
General de Granollers al acta

de entrega del dinero recogido
durante la campaña de Navi
dad mediante las tarjetas, unos

15.000 euros que servirán pa
ra la compra de camas del Ge
riátrico. El acto, protocolario y
formal, con la asistencia de los
máximos dirigentes del Hospi
tal y de Caixa Galícia, así como

del alcalde de la ciudad y pre
sidente del Patronato, Josep
Mayoral, se desarrolló en un

ambiente distendido y amable
-todos los que intervinieron
coincidieron en el acierto del
fondo y la forma- en el que re

sonaron, con fuerza, unas pa
labras que Barbany mencionó
a la hora de decir las palabras
de rigor que acostumbran a

pronunciarse en estos casos.

Barbany, que se mostró satis
fecho y contento de poder
ayudar al Hospital General, re

marcó: "Nosotros, pese a que ha

ya quien quiera acabar con nues

tro proyecto, seguiremos trabajan
do desde Gran Centre con el
convencimiento de que participa
mos en un proyecto que apuesta
por las personas y no por los co

ches". Barbany, siempre cauto

y prudente en sus comenta

rios, pareáa responder así im

plícitamente a los comercian
tes de Granollers Obert que,
en contra de las tesis y apuesta
de Gran Centre, están en con

tra del cierre de la carretera los
viernes por la tarde. Todos es

tos aspectos fueron tratados
(ver Revista del Vallès del día 4-

3-05) en un reportaje en el

que se hablaba con el presi
dente de Granollers Obert, Ig
nasi Puig. Entre otras cosas,
habían manifestado a través
de un escrito que los de Gran
Centre no se preocupaban de
los comerciantes, que coincidí
an con el Ayuntamiento en

demasiadas cosas ...

En el Hospital, fue el alcalde

Mayoral el que dio un apoyo
total a Barbany y a Gran Cen
tre al decir que "apostamos por
su proyecto, contamos con ellos ...

Yo siempre enseño con orgullo
una tarjeta que utilizo cuando la
necesito ". P.M.

Amadeu Barbany CONTESTA:

"Apostamos por
las personas, no

por los coches"
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